



Fabian Gramling

Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Bietigheim-Bissingen, 22.11.2024

Fabian Gramling, MdB
Pleidelsheimer Str. 13/1
74321 Bietigheim-Bissingen
Telefon: 07142 - 9177380
fabian.gramling.wk@bundestag.de

Schnelles Internet für Pfaffenhofen

Die Gemeinde Pfaffenhofen hat vom Bundesministerium für Digitales und Verkehr einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 250.000 Euro für die Erschließung von unterversorgten Adressen im eigenen Gemeindegebiet erhalten. Diese Nachricht erreichte den örtlichen CDU-Bundestagsabgeordneten Fabian Gramling. Die Förderung des schnellen Internets erfolgt im Rahmen des Weiße-Flecken-Programms des Bundes.

„Ich freue mich, dass Pfaffenhofen beim Internetausbau für unterversorgte Adressen im Stadtgebiet vom Bund unterstützt wird. Mit der Förderung zum Breitbandausbau wird gezielt die Verbesserung von schnellem Internet im Land vorantreiben. Schnelles Internet ist ein essenzieller Bestandteil des modernen Lebens. Mein Ziel ist deshalb, dass in Zukunft niemand in der Region aufgrund mangelnder Internetversorgung Nachteile hat“, so Gramling über den Förderbescheid aus Berlin.

Weiter zeigt sich Fabian Gramling über die Entwicklung der Region erfreut: „Dank der Bundesförderung kann in Pfaffenhofen der Breitbandausbau konsequent vorangetrieben werden. Gerade hier bei uns im ländlichen Raum ist eine schnelle Internetverbindung ein erheblicher Standortvorteil.“